



Stadt lädt zur 2. Kommunalen Gesundheitskonferenz und vergibt erstmals Gesundheitspreis

Zum zweiten Mal lädt der Fachbereich Gesundheit der Stadt Halle (Saale) zur Kommunalen Gesundheitskonferenz ein. Ziel der Veranstaltung am **Montag, 23. September**, ist es, den Dialog zwischen interessierten Fachkräften, Entscheidungsträgerinnen und Entscheidungsträger, Ehrenamtlichen sowie Einwohnerinnen und Einwohnern der Stadt zu stärken, die sich für Prävention und Gesundheitsförderung einsetzen und zukünftig einsetzen wollen. Die Konferenz versteht sich als Plattform des Austauschs und des vonein-

ander Lernens. Interessierte können sich bis **Freitag, 6. September**, anmelden.

Im Rahmen der 2. Kommunalen Gesundheitskonferenz wird auch erstmals der Gesundheitspreis der Stadt verliehen. Als Ergebnis der ersten Konferenz am 29. November 2023 ist es dem Fachbereich Gesundheit gelungen, im Jahr 2024 einen Gesundheitspreis auszuloben und dank der Stadtwerke Halle GmbH mit einem Preisgeld von 1 500 Euro (1. Platz: 750 Euro, 2. Platz: 500 Euro, 3. Platz: 250 Euro) so-

wie Sachpreisen zu untersetzen. Der Preis soll das vielfältige Engagement für Prävention und Gesundheitsförderung in Halle (Saale) würdigen und sichtbar machen.

Die 2. Kommunalen Gesundheitskonferenz findet am 23. September von 13 bis 17 Uhr im Stadthaus, Marktplatz 2, statt.

Weitere Informationen zum Programm sowie das Anmeldeformular finden sich im Internet unter: eveeno.com/268517955

Anträge auf Kulturförderung noch bis 30. September

Anträge auf Förderung ihrer Projekte beim Fachbereich Kultur der Stadt Halle (Saale) können Vereine und Initiativen aus dem Bereich Kultur noch bis **Montag, 30. September**, für das kommende Jahr stellen. Die Antragsformulare sind auf der städtischen Internetseite abrufbar. Antragstellende können sich auch individuell vor dem Einreichen ihres Förderantrages beim Fachbereich Kultur beraten lassen. Terminanfragen sind möglich unter Telefon 0345 221-3009.